
 

 

 

 

 

令和４年度第２回学校運営協議会が開催されましたので、議事の概要をご報告します。 

なお、学校運営協議会に先立ち、地域学校協働本部地域コーディネーターを含めた第１回地域教育協議会

を午後３時半より開催し、昨年度の取組の報告と今年度の取組について意見交換をしました。また、学校運

営協議会の冒頭では、我謝主幹教諭（教務主任）、安尾主任教諭（進路学習主任）、呉主幹教諭（生活指導主

任）から本年度の取組について説明がありました。 

《協議事項》              司会：美谷島正義（会長） 記録：小池拓哉（副校長） 

（１）令和４年度校内予算編成の進捗状況について説明がありました。各教科担当等から希望予算を集約し調整

中であると報告があり、次回の協議事項となりました。 

（２）令和５年度新入学生徒対象「学校紹介誌」用原稿について協議しました。昨年度の原稿をもとに特色ある

教育活動の内容を整理したこと、行事予定や進路情報を修正することを確認しました。 

（３）その他としてキャリアパスポートについての質問があり、各学期や行事等の目標や反省をファイリングし、

生徒自身が振り返りできるようにした資料であり、教育相談等に活用することが説明されました。 

《連絡・報告事項》 

（１）６月の予定について報告がありました。 

・１１日（土）土曜授業公開（３年進路説明会、１年音羽公開講座） 

・１５日（水）～１７日（金）２年八ヶ岳移動教室 

・２０日（月）～２４日（金）テスト直前質問ウィーク 

・２１日（火）学校関係者評価委員会 

・２７日（月）学校運営協議会、校内研修会 

・２７日（月）～２９日（水）定期考査Ⅰ 

・２９日（水）出前コンサート 

（２）地域学校協働本部・ＰＴＡより報告がありました。 

・５月８日（日）ＰＴＡと協力して運動場の草刈り及びグレーチングの清掃を行いました。（協働本部） 

・２年防災宿泊体験のボランティアを募集と２年職場体験の受入先を調整しています。（協働本部） 

・運動会の受付の手伝いを行いました。また、広報委員と有志で写真撮影も行いました。（ＰＴＡ） 

・年度始ＰＴＡ総会の書面決裁を行いました。地下の階段踊り場に鏡を設置する予定です。（ＰＴＡ） 

《委員より一言》今月は井上光代副会長です。 

新型コロナウイルス感染症の流行から２年が過ぎ、不安とともに我慢の日々を過ごし、子どもたちの安

全と学習の機会を守るために日々奮闘されてきた教職員の方々には感謝いたします。また頑張ってきた生

徒たちにもエールを贈りたいと思います。様々な行事が形を変えながらも再開され活気と笑顔が戻ってき

たように感じられます。微力ではありますが保護者、地域の方々のご協力もいただきながら応援を続けて

いきたいと思います。 

 

○ 開催日時 令和４年５月２３日（月） 午後４時００分より５時００分まで 

○ 会  場 音羽中学校地下１階地域開放室 

○ 出 席 者 美谷島正義（会長）、井上充代（副会長）、下山良智、諸留和夫、右近茂子、 

宝川順子、弘世京子、塩川浩司、土佐利恵、齊藤正富（校長）、小池拓哉（副校長） 

次回の学校運営協議会は、令和４年６月２７日（月）午後3時３０分より実施予定です。 

文京区教育委員会指定 コミュニティ・スクール  
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